

# *Le président vénézuélien lance un appel à accélérer les transformations économiques suite aux résultats défavorables aux législatives*

---



Caracas, 7 décembre, (RHC-PL).-Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a mis l'accent sur la nécessité d'accélérer les transformations économiques et productives dans le pays, suite aux résultats défavorables des élections législatives qui se sont tenues ce dimanche et où la Table de l'unité démocratique a obtenu la majorité parlementaire.

Depuis le Palais de Miraflores, le président vénézuélien a reconnu les résultats défavorables et a relevé que c'est la constitution et la démocratie qui ont triomphé à ces élections. Il a signalé:

« Nous avons toujours su reconnaître, dans toutes les circonstances, les résultats avec notre éthique et nos valeurs. Ainsi, nous venons dire à notre Venezuela que la constitution et la démocratie ont vaincu.»

Le président vénézuélien a appelé tous ceux qui ont voté pour l'opposition à travailler en faveur de la coexistence et a appelé aussi les secteurs de la droite à mettre fin aux attaques contre l'économie du pays.

Face au nouveau scénario politique, Maduro a appelé les nouvelles autorités parlementaires à travailler conjointement en faveur d'un pays meilleur et à respecter la Constitution de 1999. Il a relevé:

«La guerre économique a vaincu. Le triomphe est à la stratégie pour rendre vulnérable la confiance collective, à l'état des besoins créé par une politique de capitalisme sauvage, à une guerre sans précédent.»

L'Assemblée Nationale renouvelée s'installera le 5 janvier 2016, pour une période de 5 ans.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/78047-le-president-venezuelien-lance-un-appel-a-acceler-les-transformations-economiques-suite-aux-resultats-defavorables-aux-legislatives>



**Radio Habana Cuba**